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平成 29年度町政懇談会記録（要旨） 

 

開催日 ： 平 成 29年 10月 12日 (木)  

開 会 ： 午 後 7 時 00 分  閉 会 ： 午 後 8時 10分  

場 所 ： 長深公民館 

参 加 者 ： 男 14人、女 6人 計 20人（うち職員 9人） 

町職員：町長、副町長、建設部参事、上下水道課長、建設課長、政策課員 

 

 

○懇談 

男性 1     新しい 365 号の 4 車線化を計画いただいて、養父川を越えたところまで来年の 5月

を目処に拡幅の工事をしていただくとは聞いているんですが、サークルＫの信号を分

離帯にするという話を聞きました。そんなことではいけないので建設課の方へいって、

あそこの信号をそのまま残せないのかといっているのですが、その辺はどうなってい

るんですか。 

 

建設課長    最終の結論までは聞いていないですが、長深自治会さんのご要望を警察や県の方に

伝えて、なるべくご不便をかけないような形で協議して参りたいと考えていますので

よろしくお願いします。 

 

男性 2     その４車線化は決定しているのですか。 

 

建設課長    計画としてはもっていますが、県も予算的に厳しいですから、員弁川の中央大橋南

詰めから徐々にインターの方向、サークルＫの方向まで徐々に進んでいくということ

で、とりあえず、この 1年間で養父川付近までいきたいというところでと聞いており

ます。2 年先にサークルＫのところまではなかなか難しいのかなと思われます。数年

かけて、最低でもインターまではなるべく早くやりたいと聞いています。単年度の計

画ではないということはご理解いただきたいと思います。 

   

男性 3     いま、365号線のバイパスの拡幅工事をされていますが、私は川原地区なんですが、

前々から騒音とか排ガスと景観の部分で色々お願いをしていますが、防炎シートか何

かで、目隠しをしていただけないかと自治会長さんを通じて要望を出していると思い

ますが、実現はされるのでしょうか。 

 

建設課長    自治会さんを通じて要望書をいただきまして、早速三重県の桑名建設事務所へ申し

伝えまして、県の担当の方も至急現地の調査をすると、前向きに検討いただくという

ことで返事はいただいております。 
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男性 3     インターの開通に伴い、大型車の音で起こされるんです。ぜひよろしくお願いしま

す。もう 1点、三孤子川のところですが、中上から南大社の方に行きますよね。今イ

オンで止まっていますが、最近迂回される方が結構います。あの道と養父川の道も地

元の人ではなくて、外部の方が通って、溝にはまったりとか、大型車がぶつかってい

たりとか、事故も多く起こっています。イオンから南大社に向かっていく道はどうな

るんでしょうか。 

 

町長      あの町道の計画はあそこで終わりです。あまり期待されると困りますが、今いなべ

市と東員町と共同して、神戸製鋼のある工業団地と東員インターを結ぶ道路ができな

いかと話をしています。色々な条件があるので当てはまるかわかりませんが、2 分の

1 の補助がありますので、今日も県にその話はしてきました。あの広域農道はいなべ

市になりますから、神戸製鋼から出てくるところの信号で止まっている道路を延伸し

て、イオンで止まっている道路を延伸してつなげられないかと、いなべ市長と話をし

ています。まだ働きかけをしたばかりですのでこれからです。町道の計画としては終

わっていますので、どうなるかわかりませんが、新しい計画をいなべ市と共同しなが

ら、何とか補助金をもらいやりたいなと思っています。 

 

男性 4     長深のグラウンドの将来についてお伺いしたいんですが。あそこは、週末は地元の

少年野球のチームが利用して成果がでているのと、週 1回我々がグラウンドゴルフで

利用しています。本当はもっと使いたいのですが、鍵の問題とか色々とありまして、

週 1回しか活用できていないのが現状です。いつだったか、議会で長深グラウンドが

有効に活用できてないという質問がでていまして、有効に活用するよう検討すると回

答していたかと思います。グラウンドの将来はどうなるのかと思っています。それと

あそこがグラウンドになった時に、グラウンドの活用について、当時の土地の持ち主

と申し合わせというか覚書があったのかなと、もしあるのであれば、そういったこと

も踏まえて、将来の有効活用についてお伺いしたいです。 

 

町長      長深グラウンドについて一般質問があったのは確かです。趣旨は三和小学校のグラ

ウンドをもっとよくして、野球で使えるようにして、長深グラウンドをもっと他に有

効活用しないのかという内容でした。我々もそれを受けて検討しますという話をしま

した。しかし、まだ検討最中で結論はでていません。ただ、いまおっしゃられた昔の

人の覚書があったかといわれるとそれはわかりません。役場の中ではその話は聞いた

ことはありません。 

 

男性 5     東員町は水がきれいで、水質もよく、低コストで水道を提供できるということです

が、それ故に東員町から四日市市に水を売っていますよね。東員町が水不足になった

ときにその権利を返してもらうことは可能ですか。値上げになった時に四日市から還

元することは可能ですか。 



3 

 

上下水道課長  四日市市は東員町に水源を 3箇所持っています。当然四日市市の土地で、四日市市

が自費で購入されて、汲み上げています。四日市市が購入した土地を通って、四日市

へ水を送っています。それに対して固定資産税みたいなものはかかっていますが、そ

れ以外はかかっていません。過去に地元自治会の協力金とかはあったと思いますが、

裁判で和解をしています。水代は請求もできませんし、いただいておりません。ただ

同じように地下水を使っていますので、水量が減ったとときには、お互いに協議をし

て、汲むのを制限しましょうといった取り決めはしています。四日市市はいま、日に

30,000㎥未満という形で汲んでいます。夏場とか水量的に減ったときは、四日市市も

東員町も制限するようにお互い調整しています。 

 

男性 6     私の家には自噴している井戸がありますが、去年の 12 月に水位が 70cm くらい下が

りました。それは水道と関係していますか。 

 

上下水道課長  自噴井戸は、圧力がかかって吹き上がっている井戸です。東員町は地下 10ｍほどで

すので、不圧地下水といって圧力がかかっていない地下水になります。四日市市もそ

うだと思います。ですので、我々が掘っているところより、もう一つ岩盤を抜いたそ

の下が自噴井戸になり、水脈が違うので競合することはないです。自噴井戸は年数が

経つと砂が入ったり根詰まりが生じますので、掃除をしたりしないといけないという

ことではないかと思います。 

 

男性 7     三和地区に新たに水源を置くなどといった計画はないのですか。災害があったとき

に分散しておいた方がより安全ではないかと思います。ネオポリス地区は人口がどん

どん減っていきますし、そこを減らして三和地区に作ることはないのですか。 

 

上下水道課長  現在は、今ある設備で老朽化した設備を更新するという計画ですので、今の 10 年

間計画には入っていません。その先、管網を計算するときに、こちらに排水地を作る

かどうかなどを検討したいと考えています。 

 

男性 7     旧 365号ですが、先ほど話にもありましたが、事故の可能性があるようなところを、

自治会が先に動くではなくて、行政が先に動くとかはないのですか。交通事故とか生

命にかかわることが想定されるときは、自治会が要望するのはなく行政が先に動いて、

あとから自治会が協力するのではないのかなと思います。 

 

町長      道路の形状がなかなか変えられない状態で、行政がすることは、交通規制をさせて

いただく、例えば一方通行にするとかですが、住民の方に迷惑がかかります。行政が

まず事故防止などを考えてやるとすれば、そういった規制にいく可能性があります。

ただ、どこでも狭いところは一方通行にするなどと規制をかけますが、非常に不便だ

という話も聞いています。それから次どうするかという話になります。 
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男性 7     そういうことを言っているのではなくて、物の言い方でまずは自治会からとおっし

ゃる。まずは自治会が地権者と話をして、話が進んだら行政が動きますという。それ

がおかしいのではないかと思います。 

 

町長      自治会に協力いただいてということになります。行政が出向いていくより、自治会

長さんにお話いただいたほうがスムーズに行くのではという話です。行政がやらない

ということではなくて、自治会さんにご協力いただきたいということです。 

 

建設課長    私の言い方が悪かったです。自治会さんに間に入っていただいて、話を進めていき

たいなということですので、言い方が悪くて申し訳ございません。 

 

男性 8     下水道の件ですが、まだ通っていないところがあります。ナルックス付近の 3 軒に

きていないので、なぜなのか聞きたいです。5 年前に申請してまだ通っていないんで

す。 

 

上下水道課長  ナルックスさんの前につきましては、去年も聞いておりまして、もともと計画に入

っていないので、いま県の計画変更の作業に入っていますので、そこに乗せさせてい

ただくようにしております。サークルＫの東側もそのような形で作業を進めておりま

して、作業ができましたので、その後、ナルックスのお話を聞きましたので、次の県

の計画変更にのせるという形で、今もうのっていますので、そちらの認可がおりれば、

町がその計画にのせてやっていけると思いますので、よろしくお願いします。 

 

男性      その計画ができたらいつになるのかを教えてください。また、なぜここに下水が通

っていないのか、その理由を調べて回答ください。 

 

町長      自治会長さんを通じて回答させていただきます。 

 

 

・懇談による意見 

 

1. 365号線の４車化について 

2. 長深グラウンドの活用について 

3. 四日市との水道の関係について 

4. 旧 365号線の対策について 

5. 下水道計画について（要回答） 

 


